

Díaz-Canel met l'accent sur les changements concernant les célébrations du 1er mai à Cuba



La Havane, 26 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné mercredi les changements dans la célébration de la Journée internationale des travailleurs, en raison de la situation économique complexe à laquelle est confronté le pays, en particulier en ce qui concerne l'approvisionnement en carburant.

"Au lieu du grand défilé des travailleurs, beaucoup de voix dans plus d'endroits", a déclaré le chef de l'État sur son compte Twitter.

Le président a également partagé sur le réseau social un article du journal Granma qui précise les changements prévus dans toutes les municipalités du pays, où seront organisés de petits défilés ou des événements de masse.

Dans le cas de la capitale cubaine, la municipalité de la Plaza de la Revolución sera le point de convergence de l'événement central, auquel participeront les habitants de quatre autres municipalités voisines (Playa, Cerro, Centro Habana et Habana Vieja).

Simultanément, la mobilisation s'exprimera sur les réseaux sociaux par un tweet sous les hashtags #Alapatriamosycorazón (#Alapatriamosycorazón) et #1Mayo (#1Mai).

Des prix décernés à des travailleurs exceptionnels, des rencontres internationales, des célébrations dans des collectifs de travailleurs et d'étudiants et des actes de réaffirmation révolutionnaire, entre autres initiatives, font partie des activités organisées à Cuba à l'occasion de la Journée internationale des travailleurs, qui se prolongera au-delà de cette date. (Source/ Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320785-diaz-canel-met-laccent-sur-les-changements-concernant-les-celebrations-du-1er-mai-a-cuba>



Radio Habana Cuba